Hilfe für die Partnerschule

Von BZ-Redaktion

Fr, 20. Dezember 2019

Lahr

Spendenlauf erfolgreich.



Jörg Scharpff (rechts) nimmt den Spendenscheck der Schulen entgegen. Foto: Schule

LAHR (BZ). Bei einem Spendenlauf der Maria-Furtwängler-Schule, der Brüder- Grimm-Schule und der Georg-Wimmer-Schule sind 3904 Euro für die Partnerschule Mon Devoir in Togo zusammengekommen. Der Scheck wurde an Jörg Scharpff, den Vorsitzenden des Fördervereins Mon Devoir , übergeben. Er wies auf die schwierige soziale Lage der Menschen in der Stadt Lomé hin, zeigte aber auch auf, welchen positiven Beitrag die Schule seit 1997 für viele Kinder und Jugendliche bereits leisten konnte: Kinder aus kinderreichen, armen Familien haben die Chance auf ein besseres Leben. Der Verein finanziert Stipendien, Bücher und Computer, außerdem ist eine Photovoltaikanlage geplant.